
第１２００例会 ２０１０年９月３０日(木)(曇)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢奉仕の理想｣(北村まり子さん)

唱 和 ｢四つのテスト｣(高橋修平君)

祝結婚記念日 相原君 三留君(１０／１)

祝誕生記念日 ≪会員≫淵脇さん(１０／１) 前君(１０／

２) ≪奥様≫岩本君(９／８)

祝創業記念日 多田君(１０／１)

○ ご心配おかけいたしました。東名での事故、｢本来なら

死んでいたかもしれない｣と驚かされました。追突での

事故でしたが、皆様、運転には気をつけましょう。

○ ガバナー事務所より

① 地区大会 選挙人会について

② のぼり旗の｢貸出｣について

③ 職業奉仕セミナー開催のご案内

目 的 職業奉仕活動の実践についての習得

日 時 １１／４(木) 受付 １５：３０～

セミナー １６：００

場 所 藤沢産業センター８Ｆ｢情報ラウンジ｣

対象者 各クラブ会長及び職業奉仕委員長

[週報受理] 伊勢原 伊勢原平成 伊勢原中央

[受付文書]

① ちっちゃな星の会作業所より 今後の予定

② 米山記念奨学会より １０月は米山月間につき資料送

付

③ 秦野市交通安全対策協議会より 違法駐車追放運動の

実施について

スローガン ちょっとだけ 甘えが招く 迷惑駐車

困ります 自転車置き去り 知らんぷり

日時 １０／６(水)

④ 国際ロータリー日本事務局経理室より １０月レート

のお知らせ １ドル＝８６円

⑤ 第６１回全国植樹祭秦野市民推進会議より 第６１回

全国植樹祭感謝祭～ありがとう全国植樹祭～について

日時 １０／１０(日) １０～１５時

(受付１０時開始)

場所 県立秦野戸川公園多目的グラウンド

⑥ 秦野市少年野球連盟より 卒業大会開会式のご案内及

び第１７回親子トスボール大会のご案内

日時 １１／３(水)

時間 ９：００

場所 秦野球場

友情出演 秦野少女ラッパ鼓隊

⑦ 赤い羽根共同募金協力のお願い

会員数 41名
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[ [事前] 今井君(地区)

[事後] 高橋(幸)君 相原

君 竹石君(秦野) 高橋

(修)君(地区)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月７日

○ 卓話 山本君

○ 理事会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１０月１４日→１７

日(日)

○ 地区大会

於 大磯プリン

スホテル

出席数 32名

出席率 78.05％

前々回

の修正

82.93％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

幹事報告



[例会変更] 平塚南 秦野中 伊勢原中央

[本日の配布物] ｢ロータリー米山記念奨学事業・豆辞典｣

｢ロータリーの友｣

○ スレンドラ・サキヤ君(ネパール・マホボーダ) ｢お世

話になります｣

○ 高橋幸雄君 ｢先週は思いがけず事故にあい、ご迷惑、

ご心配をおかけしましたが、元気になりました。軽い

けがですが、すべてに感謝しています｣

○ 神崎達朗君 ｢高橋会長の無事な姿にスマイルします｣

○ 諸星常平君 ｢高橋会長、お待ちしていました。元気な

姿で良かったですね｣

○ 古谷スミ子さん ｢久しぶりの例会です。いよいよ秋に

なりました。健康に留意して地区大会を迎えましょう｣

○ 小清水正義君 ｢秋らしくなってきましたね｣

○ 相原 宏君 ｢結婚記念お祝い、ありがとうございま

す｣

○ 三留文雄君 ｢結婚記念のお祝いありがとうございま

す｣

○ 淵脇美代子さん ｢お誕生祝いありがとうございます。

孫・理彩の保育参観に午前中行ってきました。皆と一

緒に元気にお遊戯していました。おばあさんとしては

ほっとしました｣

○ 岩本英貴君 ｢妻の誕生祝い、ありがとうございます。

今日も雨なのに道路を掘っています。でも日に日に寒

くなってツライです｣

○ 前 肇君 ｢記念日ありがとうございます｣

○ 多田嘉之君 ｢創業記念ありがとうございます。来年で

70周年を迎えます｣

○ 関野慶治君 ｢お久しぶりです｣

○ 河野治男君 ｢今日もよろしくスマイルします｣

○ 柳川清紀君 ｢会長！生きてたんですね！｣

○ 木村眞澄さん ｢９／１２(日)地区ローターアクト活

動で橋本まで水の勉強に行ってまいりました。生活に

結び付けて考えた意義ある勉強会でした｣

○ 桐山晃忠君 ｢猛暑の後に冷秋の長雨が続いています。

体調を崩さないように気をつけましょう｣

○ 竹石友威君 ｢９月３０日、感謝御礼！スマイル！｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。会員増強にスマイル。

本日もよろしくお願いします｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 加藤一也君 ｢たばこ祭のパレードを諸星さんとして

きました。スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。今日は２点ほどありま

す。一つは先日、たばこ祭りで加藤さんと二人で防犯

パレードに出席しました。いろいろと思う事がありま

した。二つ目は名水代表で１組、ガバナー杯に参加し

ました。見事に１０位入賞しました｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 眞壁 仁君 ｢スマイルします。本日卓話となっており

ますが、何を話していいのか、何も考えておりません

ので、どうなるのかドキドキです｣

○ 北村まり子さん ｢酷暑が過ぎて秋の長雨。昨晩は鈴虫

の大合唱。季節は巡って行きますね。スマイルします｣

合計81,000円

○ 原 郁夫君

地区大会選挙人選出について

私と今井茂文さんで行ってまいります。

○ Ｒ財団委員会 原 郁夫委員長

１０月のロータリーレート １ドル＝８６円です。

次週より財団への寄付、一人２０，０００円以上、集金

いたします。ご協力よろしくお願い致します。

○ プログラム委員会 加藤一也委員長

１０月の例会予定

１０／７(木) 卓話 山本君 理事会

１０／１４(木)→１６(土)・１７(日) 地区大会に振替

１０／２１(木) クラブ協議会(米山奨学セミナー報告)

高橋(修)君

１０／２８(木) 卓話 岩本君

○ 社会奉仕委員会 飯田隆明委員長

｢芝桜草取り｣について

日時 １０／２(土) ８：００集合

※ 水無川から向かって左側を１時間程度行います。ご

協力よろしくお願い致します。

「現状及びいままでの人生について」 眞壁 仁君

スマイル報告

委員会報告

卓話



昨年 11 月に、秦野名水ロータリーに入会させて頂きま

したが、最近仕事が忙しく例会及びそのた活動に参加する

ことがあまりできなく、大変申し訳なく思っております。

本日、卓話をする機会を頂きましたが、何を話せばよいの

か？

昨夜まで考えておりましたが、皆様に聞いていただくよう

な話題がなく途方にくれておりました。

そこで、難しい話など最初から到底できないことは分かっ

ておりましたので、現在の自分自身の現状及びいままでの

歩いてきた人生をお話ししよう。

そして私のことを少しでも皆様に知って頂けばと思い、本

日は次の3つのことをお話させて頂きます。

第一にロータークラブとの出会い、第二に創業の経緯及び

その内容、第三に現在の趣味についてです。

第一ロータリークラブとの出会い

私は大学を卒業し、川崎の会計事務所に入所いたしまし

た。

その入所経緯としましては、実家が運送業を営んでおりま

した関係で、将来、財務会計の知識が必要になるであろう

ということで7年間勤務いたしました。

入所当時は、その先生のカバン持ちのようなことをしてお

りましたが、その先生が、川崎大師のロータリークラブの

メンバーであり、毎週例会の出席のため例会場である川崎

大師まで車で送迎を良くしておりました。

その車内で、ロータリークラブについて話しをいろいろと

して頂きました。

印象に残っている言葉として、そのロータリークラブの入

会には審査があり、1業種1名のみの入会が許されること、

その構成メンバーは会社の社長やオーナーの方が多いこと、

社会奉仕の理想を掲げた世界規模のクラブ団体であること

などでした。

その時に感じたことは、ロータリークラブのメンバーにな

るということは、社会的なステータスホルダーになること、

いつか自分自身もそのメンバーになれたらいいなというこ

とでした。

そして、昨年 11 月に秦野名水ロータリーの皆様のお仲間

に入れたことを考えますと大変な誇りであるとともに、ロ

ータリアンとして社会貢献ができたらいいなと強く思って

おります。

第二創業の経緯及びその内容

私の前職は、会計事務所を退所後東急グループ関連会社

の物流会社に勤務していました。

その会社は、物流会社としては準大手に属する総合物流企

業でした。

会社では、倉庫事業部・流通事業部・海運事業部などを経

験しきましたが、東急グループ関連会社の統廃合や合併な

どあり、その時期を契機に平成 13.11 に退社し、同時に

U.A.ロジテックを創業しました。

社名の由来は、U．AとはUnited Associatesの略称で「連

帯した仲間たち」の意味です。ロジテックとは Logistics

とTechnologyの造語であります。

簡単に言えば、気のあった仲間たちで物流技術を駆使して、

お客様の物流課題に取り組み「小さくてもお役に立てる企

業」を目指し目的で創業いたしました。

当初は、お客様も無し・従業員も無し・お金も無しで始め

ましたが、その創業拠点として秦野を選びました。

その理由として、神奈川県内では、世界との物流拠点とし

ては横浜港がありますが、国内部流拠点として、県内では

厚木などが良いとされております。

しかし、幹線道路が大変混雑するので秦野に決断しました。

そして、倉庫を探すにあたり、ある不動産会社の社長さん

にお世話になり現在の秦野西田原からスタートすることに

しましたが、自分が考えていました予算を大分オーバーす

る物件でしたが、その物件が出雲大社に係わる物件で、そ

の社長さん曰く「予算は大分オーバーしているが、この物

件には神様がついているから商売を始めるには良いよ。な

にせ神様だよ」と言われ断ったらバチがあたるような気が

して契約した経緯があります。

神様のご加護があったかどうかは定かではありませんが、

現在は秦野・厚木・伊勢原・東京江戸川区に拠点を持ち、

流通加工事業・運送業・冷凍冷蔵軽貨物事業などを営んで

おります。

また、こうして商売を続けてこられることは皆様のおかげ

であり、私は大変運の良い人間だと思っておりますし、全

てのことに対してただただ感謝の一念でございます。

第三現在の趣味について

私は、大学時代にヨット部に所属しヨットレースに青春

をかけ、葉山を中心としたインカレなどに参加しておりま

した。

その後、大学を卒業と同時くらいから外洋のクルーザーレ

ースに参加するようになり、全日本の大会などに参加して

いました。

但し、ヨット乗りとして生計を建てることは至難の業であ

り、ちょうどその頃現在の妻と知り合っておりましたので、

先に述べたとおり会計事務所に就職しました。

後輩の中には、アメリカズカップの日本代表として活躍し、

現在もプロセーラーをしているものもいますが、日本では



なかなか職業として成り立たないのが現状のようです。

その後結婚し、仕事及び家族を養うため一生懸命で約 20

年位海にも行かず潮気の抜けた生活をしてまいりましたが、

子供にも手がかからなくなり現在は夫婦で毎週相模湾をセ

イリングして楽しんでおります。

将来、ビジネスの一線からリタイヤしたのちに夫婦で世界

一周ヨットの旅でも行こうと計画など建てております。

最後に、秦野名水ロータリーに入会させて頂き皆様と知り

会う機会を頂いたことに感謝するとともに、今後とも、ご

指導のほどよろしくお願い申し上げまして本日の私の卓話

を終わらせて頂きます。

◆スレンドラ・サキヤ君(ネパール・マホボーダ)挨拶

国際ロータリー３９２９地区、ネパールから参りました。

２００４年に浜名湖花博でネパール庭園をご覧いただいた

と思います。私は子供のころより日本にあこがれ、ネパー

ルは母なる国として、日本は父なる国と思っています。

人口２５０万人という小さな国です。海には接していま

せんが、自然は世界一です。

ぜひ一度ネパールにお越しください。

◆和田雄将君より、交換学生月例報告書が届きました！

１．健康状態

とても良好です。

２．通学・勉強状況

当初と通学する高校が変わっていました。ただ、ホスト

クラブの決定なので問題は無いと思われます。今のとこ

ろオリエンテーション以外欠席していません。

３．家庭生活について

特に問題はありません。

４．ロータリー、その他行事参加及び見学、旅行など

先月 予定通りに５０２０地区のオリエンテーション

に参加しました。先月２４日にホストクラブのミーティ

ングに参加し、バナーも交換しました。

５．現在抱えている問題

特に問題はありません。


